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“A Empresa de Electricidade dos Açores tem vindo a realizar, em São 

Jorge investimentos significativos aos níveis da Produção, Transporte e 

Distribuição. 

A construção da Central Termoeléctrica da Ilha de São Jorge, as 

remodelações das Linhas de Média Tensão, efectuadas em quase toda a 

ilha, e as remodelações das Redes de Baixa Tensão, em quase todas as 

freguesias, têm vindo a contribuir para uma maior qualidade de vida dos 

Jorgenses. 

Mais recentemente teve início outra fase - a electrificação das Fajãs de São 

Jorge, com as obras da Fajã do Ouvidor, que se encontra concluída, e da 

Fajã dos Vimes, em fase de execução. 

No entanto, outras fajãs carecem urgentemente destas intervenções, 

nomeadamente a Fajã de São João, onde a energia produzida por um 

gerador já não satisfaz os níveis de consumo, e por isso, fica condicionado 

o fornecimento de energia a muitas habitações entretanto construídas ou 

recuperadas. 

Assim, solicito a V. Exa, ao abrigo das disposições regulamentares 

aplicáveis, se digne obter do Governo Regional informações sobre: 

 

1. Para quando está prevista a remodelação da rede de Baixa Tensão na 

freguesia da Ribeira Seca e nos lugares de Santo António e Ribeira da 

Areia da Freguesia do Norte Grande? 
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2. Para quando está prevista a conclusão da electrificação da Fajã dos 

Vimes? 

 

3. Admite ou não o Governo Regional rever a data definida pela EDA para 

a electrificação da Fajã de São João, prevista no plano de actividades da 

Empresa, para 1999, mas que nos parece desadequada às funções e 

necessidades do lugar, atendendo a que possui uma ocupação intensiva 

durante mais de seis meses por ano? 

 

4. Para quando está prevista a electrificação das Fajãs dos Cubres e da 

Ribeira da Areia? 

 

Calheta, 05 de Março de 1997. 

 

O Deputado Regional do PSD, Aires António Fagundes Reis”. 

 


